

Riederalm



1989 wurde das Tanzrestaurant Riederalm von den Inhabern Elfriede und Friedl Herbst mit Bruder Leonhard Eder gegründet und 1990 6 Apartments errichtet. Mit Live-Musikveranstaltungen und einem guten Restaurant erfreute man sich großer Beliebtheit.

Seit 1996 sind Elfriede und Friedl Herbst alleinige Besitzer der Riederalm.

2000 wurden ein beheizter Gastgarten und viele Geräte für den Kinderspielplatz angeschafft.

Die beiden Söhne Andreas und Thomas haben eine erfolgreiche Tourismus-Ausbildung und Praxis in renommierten Betrieben gemacht und dies ermutigte 2006 zum Bau eines 4-Sterne-Hotels, das 2007 mit 90 Betten eröffnet wurde. Mit den beiden Söhnen führen Elfriede und Friedl Herbst nun dieses Hotel mit 25-30 Mitarbeitern erfolgreich.

2010 Beteiligung am Mitarbeiterwohnhaus Asitz.

Mit der Philosophie des Hauses: familiäre persönliche Betreuung, familienfreundliche Angebote und Gourmetküche konnten bereits mehrere Auszeichnungen erworben werden.

Die ausgezeichnete Küche des Restaurants wird auch von den einheimischen Gästen sehr geschätzt.